













Lettre ouverte pétitionnaire REMPLACEMENT DANS LES ÉCOLES

Monsieur le Directeur académique,

Nous, Professeurs des Écoles de la Drôme, subissons régulièrement les conséquences néfastes de la pénurie de remplaçant·es. La mise en place de la Cellule Départementale du Remplacement depuis la rentrée scolaire 2021 censée améliorer la situation n'atteint pas son but.

En effet, ce dispositif:

- dégrade considérablement les conditions de travail des remplaçant·es (coût et temps de trajet),
- ne règle en rien la pénurie de remplaçant es dans notre département,
- désorganise le travail des équipes enseignantes dans les écoles,
- alourdit une fois de plus le travail des directeurs trices,
- alourdit le travail des secrétaires de circonscription,
- a pour conséquence de demander encore plus qu'avant aux parents de garder leurs enfants en cas d'absence d'enseignant·e.

C'est pourquoi nous vous demandons :

- Le retour à une gestion du remplacement au plus près du terrain, par les équipes de circonscription.
- De relayer auprès du ministère de l'Éducation Nationale le besoin urgent d'enseignant·es remplaçant·es sur le terrain.

NOM Prénom	Ecole / Ville	Enseignant/Parent	Signature